



<b>Lücke</b> DE 309090243697 F.	E.H. Friedensfürst F.	Rondo Frieda III	v. Schabernack v. Gelria	Fam.: O156A Trude Maurischkat-Argenquell (Antargen) Z.: Gisela Gunia Trakehner Gestüt Eichenhof Kreuzbusch 1 37170 Uslar B.: Züchterin MwSt. / TAX 10,7%
	Luna XIV F.	Ibikus Luca	v. Hertilas v. Ostwind	
	E.H. <b>Hirtentanz</b> R.	E.H. Axis St.Pr.,Pr.u.E.St. Herzlani	v. Sixtus v. Kostolany	
<b>Tarya</b> DE 409090095907 R.	Tarabiscote <i>Schw.</i>	<b>Caanitz</b> Treuburg III	v. Aron v. <b>Kopernikus</b>	

## Maße und Bewertung der Mütter:

Tarya	168	-	21,0	8,0/ 8,0/ 7,0/ 7,0/ 8,0/ 7,5/ 8,0	(Z)
Tarabiscote	162	/190/ 20,5		7,0/ 7,0/ 7,0/ 8,0/ 7,0	
Luna XIV	157	/190/ 20,0		7,0/ 6,0/ 7,0/ 7,0/ 6,0	

**Der Hengst kommt  
nur zum Verkauf,  
wenn gekört.**

Vollbruder des zweifachen und amtierenden Trakehner Springferdechampions Tecumseh, der 2019 seinen ersten, viel beachteten Jahrgang präsentierte. Aus kleinem, feinem, mit Bedacht gepflegtem Sportlerstamm, der auch die Vererber und Spring- und Geländespezialisten Titulus und Tarison hervorbrachte, das S-Dressurpferd Troubadour, ganz aktuell aber den Sportlerhelden Tsetserleg, mit Boyd Martin USA Meister der Vielseitigkeit, Goldmedaillengewinner bei den PanAmerican Games in Lima und zweitplatziert im Land Rover Kentucky CCI5\*!

*A full brother of the two time and reigning Trakehner Young Jumping Horse Champion Tecumseh, who presented his much noticed first crop in 2019. From a small, fine, prudently bred sport horse family which has also produced the licensed jumping and cross-country experts Titulus and Tarison, the S dressage horse Troubadour, and the current sport icon Tsetserleg, US American Eventing Champion, gold medalist at the Lima PanAmerican Games and second in the Land Rover Kentucky CCI5\* with Boyd Martin!*

gekört     nicht gekört